



30. Juli 2021

**FAIR NACH
VORNE**

Nach dem Hochwasser: Auch Zeitspenden sind möglich!

Die Hilfsbereitschaft und Solidarität in der Eisenbahner*innen-Familie ist groß. Viele Kolleginnen und Kollegen wollen helfen. Neben der klassischen Geldspende gibt es jetzt auch die Möglichkeit, Zeit zu spenden.

Die EVG hat mit dem Arbeitgeber Deutsche Bahn ausgehandelt, dass jetzt auch Urlaub und Überzeit gespendet werden können. Die Spende geht dann an das entsprechende Konto des Eisenbahnwaisenhortes (EWH), auf dem die Spenden der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner gesammelt werden. Die entsprechenden Anträge werden in Kürze vom Arbeitgeber zur Verfügung gestellt.

Spenden aus dem Langzeitkonto sind aus rechtlichen Gründen nicht möglich. Wohl aber kann Zeit für Hilfseinsätze aus dem Langzeitkonto entnommen werden.

Übrigens: Nur zwei Wochen nach dem Hochwasser sind bereits mehr als 1,5 Millionen Euro zusammengekommen. Eine beeindruckende Summe. Wir sagen: DANKE! Jeder Euro hilft!

